Collectif Antinucléaire de Vaucluse (CAN84)

180 Chemin de la Parisienne 84740 Velleron

Avignon le 22 septembre 2014

Lettre ouverte à Madame Cécile Helle

Maire d'Avignon

En tant que première magistrate de la commune d'Avignon vous êtes responsable de la santé de vos concitoyens.

Nous vivons dans une des régions les plus nucléarisées au monde.

Aux rejets liés au démantèlement de Marcoule s'ajoutent ceux des 14 réacteurs nucléaires en amont d'Avignon, ce qui nous fait craindre des atteintes graves à la santé des riverains du Rhône.

Nous exigeons, dans les plus bref délais, des analyses* par des laboratoires indépendants de la concentration des radionucléides dans l'eau de la ville, l'eau utilisée par les agriculteurs, l'eau et les sédiments du Rhône.

Votre réponse (ou non réponse) sera communiquée à la presse.

L'ignorance ne protège pas du danger.

Il y a urgence à informer la population de l'état de la contamination radioactive.

Dans l'attente de votre réponse, nous faisons part de nos inquiétudes à la presse.

Copie a tous les conseillers municipaux

*Publication des résultats d'analyses régulières, et lors de chaque rejet accidentel en amont d'Avignon

collectifantinucleaire84@hotmail.fr www.coordination-antinucleaire-sudest.org